

## Campagne « Accueil de l'enfance »

Geplaatst op donderdag 13 september 2012 | 

 SHARE

**Aujourd'hui, en Fédération Wallonie-Bruxelles, près de 3 enfants sur 4 ne trouvent pas de place dans une crèche ou une autre structure d'accueil de l'enfance. Pour 75% des parents, c'est donc bien souvent la débrouille ou la galère pour faire garder leur enfant. La FGTB wallonne et les Femmes prévoyantes socialistes dénoncent cette situation dans une émission télé et lance une pétition.**

Nous avons voulu en savoir plus sur cette situation difficile. Et surtout, nous avons voulu savoir comment résoudre ce problème, et comment faire en sorte que chaque enfant ait droit à une place d'accueil. « Une place pour chaque enfant, cela ne devrait pas être un combat. C'est un droit ! »

Réalisation : Yannick Bovy et Giovanni Lentini – Septembre 2012 – 28 mn 30.

**SIGNEZ LA PETITION EN LIGNE et retrouvez toutes les infos sur la campagne « Accueil de l'enfance » lancée par la FGTB wallonne et les Femmes prévoyantes socialistes sur [www.jeveuxuneplace.be](http://www.jeveuxuneplace.be)**

**REGARDS**  
Emission TV



**Alertez les bébés!**



 Samedi 15.09 à 10h Jeudi 27.09 (après JT dernière)**	 Mercredi 19.09 vers 23h30*	 Lundi 24.09 à 19h* Vendredi 28.09 à 19h**
---	--	--

ne émission proposée par la FGTB wallonne & produite par le CEPAG - [cepag@cepag.be](mailto:cepag@cepag.be)  
© 2012 FGTB wallonne